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Почему Вы решили связать 
жизнь с медициной? 



В школе учитель биологии Радкевич Светлана 
Викторовна привила любовь к своему предмету. 

Я активно начал участвовать в олимпиадах и 
довольно успешно. Так к 11 классу биология была 

одним из любимых моих предметов и выбор 
закономерно пал на медицинский университет.

Медицина для меня стала 
целью, я понял, что это 

действительно важная и 
нужная область науки, в 

которой я хочу развиваться, 
которая меня интересует.



Чем Вас привлекает 
профессия врача? 



Я считаю, что врачом стоит быть, потому что это профессия, которая всегда будет 
востребована, а результаты твоего труда действительно улучшат жизнь других 
людей. В медицине всегда будет интересно. Объём знаний изначально просто 

огромен и понятно, что нельзя освоить все области на высоком уровне, но даже в 
пределах какой-то «узкой» специальности постоянно выходят новые исследования, 
взгляд на болезни и их лечение меняется. Это та область, в которой нельзя сказать 
— «вот, теперь я всё знаю по этой проблеме». Лично для меня это огромный плюс. 



Чем Вы занимаетесь в университете 
помимо учёбы? 



Три курса были посвящены полностью 
учебному процессу. Начиная с 4 курса начал 

принимать активное участие в научной и 
общественной деятельности университета, а 

также активно участвовал в различных 
олимпиадах.



Куда и кем Вас 
распределили?

 Специальность, 
которую Вы выбрали 
сейчас, совпадает с 

той, которую 
выбирали на первом 

курсе? 



Ещё одно важное 
преимущество медицинского 

университета — здесь для 
каждого найдётся своя 
специальность. Работа 

рентгенолога очень 
отличается от работы 

терапевта или любой другой 
специальности, поэтому 

медицина привлекает людей с 
совершенно разными 

интересами и характерами.

Меня распределили врачом-рентгенологом в Бобруйскую центральную больницу. 
Ожидания с первого курса, в моем случае, совпали с реальностью. 



Расскажите о 
своей группе



Так вышло, что с первого курса состав моей группы не 
изменился, и я этому рад. Я единственный парень в 
группе. Могу сказать ,что с группой мне повезло, мы 

достаточно быстро нашли общий язык. Все отзывчивые, 
дружелюбные, готовы помочь в любой ситуации.



Ваш совет первокурснику? 



Правильно распределять время, никогда не пренебрегать 
сном и отдыхом. Верить в себя и не бояться преград, 

которых будет не мало на этом длительном и нелегком 
пути. 

Также не бояться обращаться за советом, ведь в нашем 
университете у каждой группы есть свой тьютор и 

куратор, к которым можно обратиться в любое время и по 
любому вопросу. На данный момент я также являюсь 

тьютором группы Д-307. 



Если бы Вас 
попросили 

показать одно 
фото за всё 
время 

обучения, то  
что это было 
бы за фото? 
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